



Cassa Edile di Parma  
Via Nobel, 13/a  
43122 Parma

Circolare n° 03/2025

**A tutte le Imprese  
iscritte presso la Cassa Edile di Parma  
A tutti i Consulenti**

**Loro sedi**

Parma, 15 Ottobre 2025

**Oggetto:** Nuova contribuzione APE e contributo minimo

Si informano tutte le Imprese iscritte presso la Cassa Edile di Parma e i Loro Consulenti che, con riferimento all' accordo dell'08 ottobre 2025 in materia di ripartizione dell'APE Ordinaria e successiva lettera circolare CNCE n° 40/2025 del 14 ottobre 2025, le Parti Sociali Nazionali stabiliscono che a far data dalle denunce contributive del mese di **ottobre 2025**:

- Il contributo mensile passerà dal 3,09 % al **2,63 %**;
- Il contributo continuerà ad essere parametrato su **160** ore mensili;
- Il contributo minimo mensile passerà da 49,00 € a **42,00 €**;

Restano validi e confermati i casi in cui il contributo minimo non troverà applicazione:

- Inizio rapporto di lavoro successivo al 13 del mese;
- Termine del rapporto di lavoro antecedente il 19 del mese;
- Assenza complessiva superiore alle 60 ore nel mese per cigo, malattia, infortunio, ferie e permessi.

Tutta la documentazione inerente l'argomento, unitamente alla nuova tabella contributiva in vigore, è disponibile e consultabile sul sito [www.parmaedile.it](http://www.parmaedile.it).

I nostri uffici rimangono a disposizione per ogni chiarimento nei consueti orari di apertura al pubblico.

Distinti saluti

Il Direttore  
della Cassa Edile di Parma  
Dott. Diego Rossi

Prot. n. 11596/p/ep

Roma, 14 ottobre 2025

A tutte le Casse Edili/Edilcasse

e, p.c. ai componenti il  
Consiglio di Amministrazione  
della CNCE

Loro sedi

Lettera circolare n. 40/2025

**Oggetto: Tabella aggiornata contributo minimo APE**

Si trasmette in allegato la tabella aggiornata relativa al contributo minimo APE su 160 ore, in vigore a partire dal **1° ottobre 2025**, ricalcolata sulla base dell'accordo dell'**8 ottobre 2025**.

Restando a disposizione per eventuali chiarimenti, si porgono cordiali saluti.

Il Direttore  
F.to Bianca Maria Baron

Allegato: 1

**Contributo minimo APE mensile per lavoratore riparametrato  
in vigore da 1° ottobre 2025**

| CASSA EDILE/EDILCASSA<br>CHE ADERISCONO AL FNAPE | ALiquota REGIONALE<br>CONTRIBUTO APE | CONTRIBUTO<br>MINIMO 160 H | CONTRIBUTO<br>MINIMO 160 H<br>(arrotondamento) |
|--------------------------------------------------|--------------------------------------|----------------------------|------------------------------------------------|
| <b>VALLE D'AOSTA</b>                             | 2,99                                 | 47,84                      | 48                                             |
| <b>PIEMONTE</b>                                  | 2,80                                 | 44,80                      | 45                                             |
| <b>LIGURIA</b>                                   | 2,75                                 | 44,00                      | 44                                             |
| <b>LOMBARDIA</b>                                 | 2,83                                 | 45,28                      | 45                                             |
| <b>TRENTINO ALTO ADIGE</b>                       | 3,06                                 | 48,96                      | 49                                             |
| <b>FRIULI VENEZIA GIULIA</b>                     | 3,16                                 | 50,56                      | 51                                             |
| <b>VENETO</b>                                    | 3,04                                 | 48,64                      | 49                                             |
| <b>EMILIA ROMAGNA</b>                            | 2,63                                 | 42,08                      | 42                                             |
| <b>TOSCANA</b>                                   | 2,75                                 | 44,00                      | 44                                             |
| <b>MARCHE</b>                                    | 2,52                                 | 40,32                      | 40                                             |
| <b>UMBRIA</b>                                    | 3,02                                 | 48,32                      | 48                                             |
| <b>LAZIO</b>                                     | 2,43                                 | 38,88                      | 39                                             |
| <b>ABRUZZO</b>                                   | 2,63                                 | 42,08                      | 42                                             |
| <b>MOLISE</b>                                    | 2,33                                 | 37,28                      | 37                                             |
| <b>CAMPANIA</b>                                  | 1,84                                 | 29,44                      | 29                                             |
| <b>PUGLIA</b>                                    | 2,24                                 | 35,84                      | 36                                             |
| <b>BASILICATA</b>                                | 2,11                                 | 33,76                      | 34                                             |
| <b>CALABRIA</b>                                  | 1,66                                 | 26,56                      | 27                                             |
| <b>SICILIA</b>                                   | 1,86                                 | 29,76                      | 30                                             |
| <b>SARDEGNA</b>                                  | 2,18                                 | 34,88                      | 35                                             |